

Am Abend erfolgt Lore und Dieters Verlobung. Sie konnte sich herzlich gefeiert werden, als es in diesem kleinen, durch gemeinam getragene Räte verbundenen Kreise geschah. Diesen hielt eine feine Ansprache. Dann meldete sich Langenbeck zu Wort. Er hielt zunächst Rückschau auf die hinter ihnen liegende schwere Zeit. ...

„Schreib recht oft! Denke daran, daß ich sehr süchtig auf dich warte!“ bei Lore flehentlich. „Aber: Sollte die Erlangung der Schwundstücke mit Gefahren verbunden sein, dann, bitte dich inständig, gib alle Verläufe zur Wiederrücknahme auf!“

„Hab keine Angst, Liebbling, es wird alles gut gehen! Schreiben werde ich dir, so oft sich Gelegenheit dazu bietet. Bald bin ich wieder hier und dann wirst du meine liebe, süße, Frau!“

Er schloß sie in seine Arme und küßte sie noch einmal herzlich. Dann nahm er von Dhlten und dessen Schwester Abschied, die ihm ihre besten Segenswünsche für ein glückliches Gelinaus ausgesprochen.

Dieters große Zuversicht, daß alles glatt gehen werde, war nur gespielt. Er kam von der Befürchtung nicht los, daß von Crook beabsichtigte, ihr Vorhaben zu vereiteln.

Langenbeck war allein reisefertig an der Bahn. Nach kurzem Aufenthalt ging die Fahrt weiter nach Brindisi, wo sie an Bord eines holländischen Dampfers die Seereise nach Kalkutta antraten.

Dieter schaute hinaus auf das sonnenüberstrahlte Meer und suchte des dumpfen Gefühls Herr zu werden, das stets über ihn kam, wenn er an Edward von Crook dachte. Ungezählte Male hatte er schon darüber nachgedröhelt, wie er dem alten von Crook auf die Spur kommen könnte.

Stets war es vergeblich gewesen und auch jetzt zeigte sich ihm kein Lichtstrahl.

Fähig durchzude als ihn siedendheiß, als er sich der Szene erinnerte, da Langenbeck zu Beluch bei Frau Browner davonwollte und beim Auf-

reßen der Tür beinahe mit van Crook zusammengestoßen wäre. Er hatte sich immer darüber geärgert, daß der Fußboden an der Tür jedesmal knarrte und damit jeder Ankommende ungewollt sein Erscheinen anzeigte. ...

Langenbeds Miene wurde ernst. „Verzeihst du mir, ich habe wirklich recht! Doch halt! Wenn von Crook uns zuvorkommen will, müßte er schon nach Indien unterwegs sein.“

„Denn er nicht schon dort ist?“

„Darüber können wir uns sofort Gewißheit verschaffen. Van ist nämlich an Bord. Er fährt ebenfalls nach Kalkutta. Da kommt er. Hallo, Herr von Crook!“

Erst recht begrüßte sich Dieter und Van.

„Sie sind nicht schlecht erlauft, Herr Meinardus.“

„Und was sagt Ihr Onkel dazu?“

„Ich habe ihn nicht wiedergesehen. Tante Cäcilie wird ihn von meinem Entschluß unterrichten, sobald er von seiner Reise zurückkehrt.“

„Ihr Onkel ist verzeiht?“

Dieter ließ es kalt den Rücken herunter. „Ja, nach Scheveningen zu seiner Frau. Er will dort einige Wochen bleiben, erholungshalber.“

Van sah sich wie lachend um.

Schwäbisches Land

Canleiter Murr überreicht Fritz-Dodi-Preis
Stuttgart. Canleiter Reichshaltiger Murr konnte im Auftrag des Ritters an vier verdiente Männer unterer Gaus des Dr.-Fritz-Dodi-Preis verleihen: An Fr. Ing. Hermann Kästner, Dr. Hans Binder, Dr. Ina Alois Spies und Direktor Karl Rentzler.

Unerwartet dankte den Männern der Dodi für ihre hervorragende Leistungen und betonte dabei, daß der Dr.-Fritz-Dodi-Preis nicht nur im Kreise, sondern auch im Frieden eine besondere Bedeutung habe. ...

Schulz, der Leiter des Gaus für Technik, Oberbereichsleiter Röhlich und der Bezirksbeauftragte V des Reichsamtes für Prüfung und Kriegserzeugnisse, Dr. C. H. W. ...

Schramberg. Dieser Tage ereigneten sich hier zwei bedauerliche Unfallsfälle. In einer unbeschränkten Kurve begegneten sich zwei Lastwagen und führten dabei zwei Männer an von denen der eine sofort tot war, der andere mit erheblichen Verletzungen ins Krankenhaus gebracht werden mußte.

Leuzau, Kr. Ehingen. Zu Ehren des Ritterkreuzträgers Hauptmeister Heinrich Roth hat sich die ganze Gemeinde verammelt. ...

Amthliche Bekanntmachungen

Kreispolizeiliche Anordnung über Bekämpfung der Ratten.
In der Zeit vom Montag, 9. April, bis Samstag, 14. April 1945, ist in allen Gemeinden des Kreises eine allgemeine Rattenbekämpfung durchzuführen. ...

NSDAP Ortsgruppe Calw.
Am Sonntag, 25. März, findet um 8 Uhr im „Volkstheater Calw“ die Verpflichtung der Jugend statt. ...

W.B.W. Vereinnung
für Calw, Alzenberg und Reutheim am Dienstag, den 27. März, nachm. 5 Uhr in der Geschäftsstelle für „Mutter und Kind“, ...

Tiermarkt
Ruh- und Schaffau, mit dem dritten Korb circa 32 Wochen trächtige, verkauft Gottlieb Holzäpfel, Unterhausgasse.

Wachjungen Posthund sucht zu kaufen Friedrich Lörcher, Bielefeld.
Kaufgitter zu kaufen gesucht. Von wem, sagt die Geschäftsstelle der „Schwarzwald-Wacht“.

Volkstheater Calw

Am heutigen Samstag 16³⁰ Uhr, Sonntag 14, 17 und 19³⁰ Uhr. Ein spannender Kriminalroman: „Der Täter ist unter uns“.

Jugendgruppe Calw der NS-Jugend
Montag, 26. März, 20 Uhr Heimabend.

Erwin Bauer, vereidigter Sachverständiger Steuerberater.
Sache meine Praxis in Birkenfeld, Uhlendstraße 7 und Calw, Bahnhofstr. (Tel. 387) aufgenommen.

Verloren / Gefunden
Verloren Dienstagmittag, 13. 3., in Nagold, Kreuztal-Galgenberg, geirridetes Kinderumbhänge. ...

Wer vermisst Damensahrad?
Verloren wurde in d. Umgebung Calws ausgeliehen. ...

Wo viele Menschen verkehren, arbeiten, leben, wohnen, erfordert die Hygiene Desotin.

Die deutsche Frau ist sich wohl bewußt, daß ihre Arbeitskraft von der Gesundheit abhängt.

Rasilind-Rasiermittel sind kein Ersatz. Wer sie benutzt, ist von ihnen begeistert.

Henko, Sil, imi, ATA
aus den Persil-Werken.

Verstorben ist

Marie Stierle
Unsere liebe Schwester u. Tante ist nach kurzer Krankheit am 16. März im Alter von nahezu 78 Jahren von uns gegangen.

Freiz Dier, Landwirt

Unser lb. Vater u. Bruder ist am 13. März unerwartet rasch um 13. Mutter im Tode nachgelagert. ...

Danksagung

bei dem schweren Verlust meines lieben Vaters, Bruders und Schwagers Geir. Christian Koller. ...

Familienanzeigen

ihre Vermählung geben bekannt: Horst Müller, O'Geffr. in e. Fallschirmjäger-Regt. ...

Gottesdienste

Evangel. Gottesdienste in Calw. Palmsonntag, 25. März, 8.30 Uhr Hauptgottesdienst (Kirche).

Tauschgesuche. Geboten:

Herren-Anzug, d'blau, Kammergarnstoff, wenig getragen, für Fr. 1.70 oder schwarzer Gehrock.

Bekanntmachungen

Wohnungstausch. Geboten schöne 3-Zimmerwohnung mit Bad und Glasveranda in Horo a. N., ...

Alles hat seine 2 Seiten
die ROTBART-Klinge, durch kleine Ziffern bezeichnet, sogar 41 Wer sie in täglichem Wechsel benutzt (Montag Nr. 1, Dienstag Nr. 2 usw.), erhält seiner Klinge am längsten ihre volle Schärfe.

OSRAM
macht vieles leichter - auch die Büroarbeit
Bei zweckvoll angepaßtem Licht schreibt und rechnet es sich schneller und sicherer. ...

BLW
Wenn „sie“ den Lieferwagen fährt, wird daheim die Wäsche durch Einweichen in Henko gründlich und schonend vorgeeignet.